



令和7年度 N0. 22

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/>

令和7年11月4日 編集・発行 東大淀小学校 松本 栄

ワクワク修学旅行記～6年生の足跡～

10月22日、修学旅行1日目。予想通り、やっぱり雨。でも救いは、シトシト降りなこと。これなら、びしょ濡れにならずにすみそうです。

6時55分、全員無事揃って出発です。バスの中では、お隣の子とおしゃべりしたり、東大淀小の子を中心となってクイズ大会をしたりして楽しみました。イントロクイズも大いに盛りあがりました。バスに同乗した北浜小の子たちとも打ち解け初め、奈良の法隆寺に到着です。



奈良では、世界最古の木造建築、法隆寺の雰囲気にどっぷりつかり、東大寺の大仏の大きさに感動した子どもたち。学校の授業で勉強した、教科書の写真にあったものが、今、目の前にあるそのことにびっくりしているようでした。バスに乗ってから、旅のしおりを広げて、さっそく寺を見た感想を書き留めていた姿が印象的でした。

そうそう、もう一つ印象的だったのが、鹿にエサをあげることを楽しみにしていたのに、怖がっている子たちがたくさんいたことです。エサを求めて、群がってくる鹿たちの勢いに押され、逃げ惑う子どもたちを見て、くすっと笑ってしまいました。ごめんなさい。

その後、京都に移動して、金閣寺のきらびやかさにため息をつきながら、お待ちかね、ホテル近江屋さんに到着です。おいしい夕ご飯をみんなで食べると一層おいしく、お風呂もみんなで入るとまた賑やかで、どの子も笑顔が弾けました。お風呂上りには、他校の子どもたちの部屋に行って、楽しくおしゃべりしていたようです。



いよいよ、就寝の時間。これは、見方をえると、先生と子どものせめぎ合いの時でもあります。早く寝かせたい先生、ずっと夜遊びをしていたい子どもたち。「俺、布団の中で、〇〇君と恋バナしよ～。」といったかわいい言葉もある中、雨の中、一日中歩き続けた子どもたちは、早々と寝てしまうのでした。こちらとしては、大変助かりました。

10月23日、修学旅行2日目。この日は、昨日うって変わって晴天。子どもたちは、笑顔いっぱい、出発しました。



この日の最初の見学地は、銀閣寺。「俺、金閣寺と銀閣寺やったら、銀閣寺が好き！」こういう子がたくさんいました。きっと、わびさびの世界がわかるんでしょうね。

そして、清水寺から、音羽の滝へと移動します。音羽の滝は、「学業成就」「恋愛成就」「延命成就」の3つの水があり、叶えたい願いの水を飲みます。どの願いを叶えたいか、真剣に悩んでいる姿がかわいかったです。

いよいよ、最後の見学地、太秦映画村です。ここでは、2時間の間、班で自由行動になります。昼食のカレーをマッハで食べると、颯爽と映画村散策に出でていきました。巨大迷路に入ったり、エヴァンゲリオンのオブジェをみたり、お化け屋敷に並んだり、それぞれが2時間を満喫したようです。

2日間、子どもたちと過ごして、うれしかったことは、子どもたちが、この修学旅行を小学校での最高の思い出にしようとしていたことです。そのために、友達を思いやりながら行動できていたこと、これが一番うれしいことでした。修学旅行が終わって、子どもたちの絆は前よりも深まったのではと感じています。

お家の方には、旅行の準備や桜浜中までの送迎など、大変お世話になりました。こうやって、子どもたちが楽しい旅をすることができたのも、お家の方の支えがあってこそです。

残り5ヶ月、さらに、子どもたちが絆を深めて、卒業式を迎えるようにしたいと思っております。今後ともよろしくお願ひ致します。

